



「地域に恩返ししたい」と語る黒田憲一さん

大洋建設社長

黒田憲一さん

横浜市戸塚区に本社を置く大洋建設。地域密着の総合建設会社として、地域貢献活動にも熱心だ。社長の黒田憲一さんは6月、所有

地域貢献活動を展開

■くろだ・けんいち
昭和34年生まれの63歳。富山県出身。東京理科大卒。昭和58年に大洋建設に入社し、平成13年に社長就任。学生時代に米国のバイク映画に魅了され、東京・鹿児島を2週間かけてバイクで走ったほどのバイク好き。感動と好奇心を大切にしている。

—どのような地域貢献活動を行っていますか？
「交通安全や詐欺被害防止の懇親会を作つて本社ビルの外壁に掲げたり、こども食堂を開設したりしています。青少年育成を目指して、青少年のヤングクリーケチー設立した野球のヤングクリーケチー開設した白バイ風に改造して戸塚署に寄贈しました」

—昨年、戸塚駅近くに保育施設としてイベントホールの複合施設を開設した
「戸塚区は人口が増加傾向で子供も多い。子供の居場所を作り、歌やバレエなどの習い事の発表の場にもなれば、所有していた土地を活用して地域貢献の一環として建設しました。戸塚の名所の一つになればと建築家の隈研吾先生に設計いただき、開設後はアーティストの方々の創作拠点としても活用いただいている」

建築でいい街、夢を

横浜市戸塚区に本社を置く大洋建設

「建築は何もないところにものを作るの、騒音や振動など、通行する方や、近所の方に迷惑をおかけする。だからこそ地域の方に恩返ししたいと考えています。いい街ができるいい未来、夢ができる。もちろんこうした活動は本業がうまくいくことなので、社員には感謝ですね」